

Volleyball

Schulmeisterschaften

Ergebnisse: 1. 9a/b
2. 10a
3. 10b



Traditionell fand auch in diesen Jahr am letzten Schultag vor den Weihnachtferien der Schulausscheid im Volleyball statt. Neben spannenden Spielen sah man auch, dass sich viele Schüler bei der Ballkontrolle und in der Spielfähigkeit deutlich verbessert haben. So bestand in diesem Jahr die reale Chance, dass die Schulauswahl erstmals das Match gegen die Lehrer gewinnen kann, zumal die Mannschaft der Lehrer stark dezimiert antreten musste. In einem spannenden ersten Satz wechselte die Führung hin und her, am Ende setzten sich aber die Lehrer durch. Im zweiten Satz spielten die Lehrer dann ruhiger und gelassener. Das Team der Schüler wirkte nicht mehr als Einheit und überließ den Lehrern den Sieg.

Zweifelderball:

Ergebnis: 1. Platz 6
2. Platz 5b
3. Platz 5a

1. Platz 7b
2. Platz 7a

